

SANTÉ AU (TÉLÉ)TRAVAIL : QUELLES LEÇONS TIRER DE L'EXPÉRIENCE BELGE POUR GÉRER L'APRÈS-CRISE, VOIRE UNE PROCHAINE PANDÉMIE ?



ABSTRACT

The Covid-19 crisis has exposed (tele) workers to increased risks to their health and safety, not only from the spread of the coronavirus but also from the organization of work. This contribution provides a portrait of the Belgian situation, in terms of exposure to risks, prevention and repair, aimed at defining recommendations for the management of the post-crisis period and of another potential pandemic.

KEYWORDS: *Occupational Diseases, Prevention, Health and Safety, Workers, Teleworkers, Figures and Statistics, Recommendations.*

RÉSUMÉ

La crise du Covid-19 a exposé les (télé)travailleurs à des risques accrus pour leur santé et leur sécurité, non seulement en raison de la propagation du coronavirus mais aussi du fait de nouvelles organisations du travail. La présente contribution dresse un tableau de la situation belge en termes d'exposition aux risques, de prévention et de réparation, en vue de définir des recommandations pour la gestion de l'après-crise et d'une autre pandémie potentielle.

MOTS CLÉS: *Maladies professionnelles, prévention, santé et sécurité, travailleurs, télétravailleurs, chiffres et statistiques, recommandations.*